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○アンケート結果の分析 

 日頃から自分が住んでいる地域のことに関心があるかという問いに、78％の方が「非

常にある」「少しある」と回答された一方で、市議会に関心があるかという問いには、

「非常にある」「少しある」との回答が 41％にとどまっています。これは、市議会が皆

さまの暮らしにとってどのような役割を持っているかということを、若い世代にも広く

認識していただく必要があることを示していると考えます。そのような意味でも、今回

の意見交換会は大変有意義なものであったと捉えています。 

 また、96％の学生から参加してみて有意義だったと回答をいただき、今後、議員と学

生のイベントがあったら参加してみたいかという問いに対しては、実に 89％の学生の

皆さまから、「ぜひ参加したい」というご回答をいただきました。この意見交換会を通

しての議会に対する期待の表れであると自覚し、今回いただいたご意見について、どの

ように議会として反映をしていくかが重要になってくるものであると認識いたしまし

た。 



■太宰府市議会学生  意見交換会      集計一覧

問１ 性別を教えてください

男性 女性

10 17

問２ お住まいについて教えてください

市内 市外

9 18

問３ 日頃から、自分が住んでいる地域のことに関心がありますか？

非常に 少しある あまりない まったくない

9 12 4 2

問４ 市議会に関心がありますか？

非常に 少しある あまりない まったくない

2 9 14 2

問５ 議員の話は、分かりやすかったですか？

分かりやすかった どちらともいえない 分かりにくかった

24 3 0

問６ 参加してみてどうでしたか？

有意義だった つまらなかった わからない

26 0 1

問７ 今後、議員と学生のイベントがあったら、参加してみたいですか？

ぜひ参加したい 学校行事  参加   どちらでもない 参加しない

24 1 2 0



■太宰府市議会学生  意見交換会      集計一覧

問１ 性別を教えてください

問２ お住まいについて教えてください
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問４ 市議会に関心がありますか？

問５ 議員の話は、分かりやすかったですか？

問６ 参加してみてどうでしたか？
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問７ 今後、議員と学生のイベントがあったら、参加してみたいですか？
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■ぜひ参加したい
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■どちらでもない



太宰府市議会学生  意見交換会     ：問 8  意見  感想

・今回 意見 反映    学校以外 目的 太宰府市 来 機会 増   良  思    

・何 新        立 上  際  若者 力 必要 時    九州情報大学  連絡     

              全力 協力   頂    

・議員の皆さんはとても優しく、厳しい印象が変わりました。市議会について学ぶことができました。 

・太宰府市    多  事 知           良    思    

・自分 意見 言          議会  意見交換 初   経験  本当 楽       

・議員一人    話 聞  良      大学 持 帰       議論       思    

・意見 反映              意見交換会     良  思    

・意見交換         意見 出    雰囲気     

・和気藹々として雰囲気  楽  意見交換       今後 太宰府市 良      願      

・学生 質問 理解   分     説明  頂     

・意見交換 通  改善  点    何   形 報告    良  思    外国 方 女性   目線 

若      意見           良 町           

・日常 発見  問題点  直接議員 伝        本当 良 機会 得  思    他 学校 学生 

交流    良 経験       

・本日  意見交換 場 設                した。 

・議場見学   普段       体験    良    

・本日      意見交換        良      私  学生 意見  少   実現      楽  

にしています。 

・若 人   参加   頂  役立   思    

・太宰府市外から通っている学生も多いので、そのような人達が太宰府市に関わるイベント等があれば、参加する

学生も増えると思います。 

・意見交換            欲   軽食 飲 物 欲     

・意見交換 聞   硬             議員 方 熱心 話 聞  頂        他 大学 方

 意見 聞       太宰府市 対  関心 持     

・街灯 増               行    人 増   思     店 営業時間 延     自然 人



も増えて、外も明るくなるかと思いました。 

・具体的           変  意見交換会    良  思     

・文化遺産が多くて、大企業・工場が少ない太宰府市ですが、高い技術を持っている企業もあります。 

・他 大学 人 留学生  多角的 視点       話       良    

・皆     親切        雰囲気 楽       

・議員 方 仲良    楽       


